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Не медлить с подготовкой 
к зиме

Рабочие р е м о н т н о - с т р о и 
т е л ь н о г о *  ц е х а , в зо б р й й Ш И О Ь
ка крышу цеха №  41, где им
предстояло провести реМОНТ,
были озадачены:

— И  чем  они  зд есь  СНвГ
счищали? Кирками, ломами, 
что ли?

— Видимо, начальник цеха
т. Киселев думает, что кры-
ш а долж на представлять 00-
бой решето?

Много времени пришлось
затратить ремонтникам на
выполнение 'полученного за
дания: и впрямь, мрыша цеха 
была В чрезвычайно запу
щенном состоянии, была по
порчена, на кровле скопился 
всякий хлам. Неудивитель
но, что ремонтники помина
ли недобрым словом началь
ника цеха т. Киселева,

В  плане подготовки к зи
ме ремонт кровли цехов за
нимает весьма внушительное 
место. Это получилось пото
му, что ряд руководителей 
цехов не следит за ее содер
жанием, не требует от своих 
подчиненных сЬоеьремепплгл 
ухода за ней, а проверяет ее 
состояние еще реже.

Прошедшие дожди яви
лись своеобразным «контро
лером» хода подготовки к 
зиме в цехах предприятий го
рода. Там, где сквозь щели 
н дыры б  крышах на проле
ты цеха льются струи дождя, 
не нужны протоколы про
верки —  и без того видно, 
как администрация зани
мается выполнением наме
ченных мероприятий.

Серьезной ошибкой рятз 
руководителей является ис
кусственная оттяжка графи
ка ремонтных работ по под
готовке К ЗИМе На осенние 
месяцы. Так  поступил, на 
пример, главный механик 
т. Курицын. Такое непредус
мотрительное решение приве 
ло к тому, что ремонтные ра
боты выполнялись медленно 
с большим запозданием 
Пришлось вмешаться пар 
тийной организации.

В  дни подготовки к зиме 
большая ответственность ло

ж и тся  па руководителей 
снабженческих организаций.
Тревожные сигналы, посту
пающие с заводов, свидетель
ствуют о том, что трест ма
териально-технического снаб
жения (руководитель т. Саа 
ков) работает неоперативно.
Для ремонтных работ нехва-
тает значительного количест
ва таких материалов и обо
рудования как стекла, мяг
кой кровли, калориферов, 
труб разных размеров, ар
матуры и т. д.

Многих вопросов, связан
ных с подготовкой к зиме,
еще не решили транспортные 
организации. Медленно вы
полняются намеченные ме
роприятия в конторе желез 
подорожного транспорта 
(начальник т. Ш тольвин), в 
автотранспортной конторе 
(начальник т. Иванов).

Нельзя не отметить, тто 
вопросами подготовки к зиме 
еще недостаточно занимают
ся и профсоюзные организа
ции. Д ля того, чтобы обеспе
чить повседневный контроль 
за выполнением коллектив
ного договора, не обязатель
но ждать каких-то уста нов* 
ленных свыше сроков для 
проверки. Почему бы уже 
сейчас не поручить профсоюз 
ным активистам в цехах, сов
местно С бригадами комсо
мольцев, подробно заняться 
выявлением всех узких мест, 
организовать повседневное 
наблюдение за выполнением 
ремонтных работ, своевре
менно оказывая необходи
мую помощь. Н ельзя мирить
ся с тем, чтобы сейчас, в на
иболее благоприятное для 
ремонтных работ летнее вре
мя, выполнение их затягива
лось.

Д ля того, чтобы не уподо
биться легкомысленной стре
козе из известной басни Кры 
лова, которая «лето красное 
пропела», руководители пред
приятий города, партийные и 
профсоюзные организации 
должны усилить контроль за 
ходом подготовки к зиме, 
встретить ее в полной готов
ности.

Навстречу Дню строителя

Хорошая слава идет в ЕОЛЛбКТИВе УЩШЛеНИЯ «ОибСТальВОН- 
струкции» о бригаде монтажников, руководимой Андреем Езеевым. 
Бригада постоянно дает ВЫСОКУЮ ВЫРйбОТКу И ХА[)0Ш№ КйЧбСТВО 
работ. В июне монтажники бригады выполнили задание на 180 
процентов.

На снимке; (слева направо) бригадир Андрей Езеев. монтажники 
Александр Ушаков и Александр Герасышн.

Фото К. Шарова

Трудовые успехи отделочников
Коллектив отделочного района, 

соревнуясь в честь Дня строителя, 
досрочно выполнил полугодовой 
план сдачи жилья в эксплуата
цию. За шесть месяцев отделочни
ки сдали 204 L7 квадратных мет
ров жилой площади, вместо 18700 
квадратных метров по плану. 
Сверх задания сдан один сорока
восьмиквартирный жилой дом. За 
полугодие сэкономлено 240 тысяч 
рублей. Производительность труда 
строителей возросла по сравнению 
с прошлым годом на,. три процен
та.

Все более широкое распростра
нение получает метод комплексно
го ведения отделочных работ. Соз
данная полтора месяца назад ком
плексная бригада отделочников, 
возглавляемая т. Якимчуком, в со
ревновании далеко опередила дру
гие бригады. Опыт работы этой 
бригады еще раз наглядно показал 
все преимущества комплексного 
ведения отделочных работ. Он поз
волил сократить количество рабо
чих, занятых на отделке дома, со
вершенно изжить простои, пере
бои в снабжении материалами, а 
также наиболее полно ИСПОЛЬЗО-

вать механизмы. Бригада т. Яким- 
чука применила, в частности, об
легченные быстрособираемые леса. 
Полностью загружены такие меха
низмы, как растворонасое беспре
рывной подачи, циркульная пила, 
электродолбежник, электродрель. 
За счет полного использования 
скороподъемника Т-37 значитель
но облегчены транспортные рабо
ты. При производстве малярных
работ применяется пистолет с на- 
щельником, позволяющий делать 
покрытие краекой яак трупйЫТ. 
так и мелких деталей (оконные 
переплеты, дверные коробки). Ос
воена также новая шпаклевочная 
машина с механическим шпате
лем.

В  районе создаются еще три 
комплексных бригады.

Коллектив района, воодушев
ленный производственными побе
дами, пересмотрел свои обязатель
ства в честь Дня строителя. От
делочники решили план июля по 
производству строительно - мон
тажных работ выполнить на 102 
процента, сдать сверх плана один
сорокачетырехквартирный дом.

В. Ковалев.

В ответ на призыв 
Братских 

гидростроителей \
Во всех строительных коллек

тивах Ангарска широко обсужда
ются обязательетва Братских гид
ростроителей, взятых в честь 
праздника Дня строителя.

Состоялось собрание рабочих, 
инженеров, техников и служащих 
в Ангарском управлении «Союз- 
теплострой». В ответ на обраще
ние строителей Братской ГЭС мон
тажники приняли на себя новые 
повышенные обязательства. Реше
но в 12 августа выполнить на 50 
процентов план третьего кварта
ла. За счет лучшей организации 
работ, улучшения трудовой дисци
плины и применения жароупор
ных бетонов, взамен шамотных 
изделий, повысить выработку на 
одного рабочего на строительно
монтажных работах на 20 процен
тов против плана.

Теплостроевцы взяли обязатель
ство изготовить своими «тани
на организованном водеобном про
изводстве с 1 июля до 12 августа 
120 кубических метров жароупор
ных блоков.

Высокая 
выработка V

Успешно завершили полугодо
вую программу монтажники уча
стка № 6 управления «Тепловой-, 
троль». С большим подъемом тру
дился коллектив участка в 
выполнив задание на 132,8 про1"  
цента. Средняя производителе 
1WPPPlff^^Soo4Hx участка со
ставила

В коллективе монтажников не
мало передовиков ‘ производства, 
систематически дающих высокую-" 
выработку. Так, выработка свар
щика Папсуевич в июне состави
ла 258 процентов, сварщика 
т. Самофалова —  225 процентов, 
электрослесарь т. Синильникбв 
дал 338 процентов задания, сле
сарь Покойников —  226 процен
тов.

Сейчас коллектив участка со
средоточил свои усилия на монта
же контрольно - измерительных 
приборов на пусковых объектах 
промплощадки.

Трудящиеся Москвы единодушно одобряют 
Постановление ЦК КПСС

Горячее одобрение
С большим одобрением встрети

ли Постановление Центрального 
Комитета Коммунистической пар
т и и  С оветско го  Сою за « 0  ПрвОДО-
ленм культа ЛИЧНОСТИ и его пос
ледствий» трудящиеся тепло
электроцентрали. В цехах про
водятся читки этого историческо
го документа. С Постановлением 
ознакомлены коллективы турбин
ного, ремонтно-строительного, ме
ханического цехов, М П  и авто
матики и эдевтроцеха.

Проводя беседы, коммунисты

тт. Аржанииков, Марк, Михаль
чук, Ващунова п другие разъяс
няют рабочим и служащим, что
культ личности нанес вред делу 
строительства коммунизма в на
шей стране. Партия ведет реши
тельную борьбу за преодоление 
культа личности н его последст
вий.

В беседах: трудящиеся выража
ют горячее одобрение политики 
ЦК КПСС, направленной ца прео
доление культа личности.

Коммунисты и беспартийные 
рабочие и инженеры Московского 
электромеханического завода име
ни Владимира Ильича активно 
обсуждают и полностью одобря
ют Постановление Центрального 
Комитета КПСС «О преодолении 
культа личности и его последст
вий». В понедельник и вторник в 
цехах проведены читки этого 
важнейшего документа. Едино
душно одобряются мероприятия 
Центрального Комитета КПСС, на
правленные на преодоление чуж
дого марксизму-ленинизму культа 
личности, ликвидацию его послед
ствий во всех областях партий
ной, государственной и идеологи
ческой работы, строгое проведение 
норм партийной жизни и принци
пов коллективности партийного 
руководства, выработанных вели
ким Лениным.

— Партия хорошо сделала, что 
не скрыла ошибок,— сказала кад
ровая работница механического

цеха тов. Семенова.— Общими 
усилиями мы быстрее покончим 
с тяжелыми последствиями куль
та личности.

Секретарь парторганизации ме
ханосборочного цеха бригадир 
тов. Малинин говорит:

— В нашем цехе все комму
нисты считают, что ЦК КПСС со
вершенно правильно поступил, 
ведя решительную борьбу против 
культа личности. Смелая само
критика является новым свиде
тельством силы и крепости нашей 
партии и советского социалисти
ческого строя. По призыву ЦК 
КПСС мы развернем соревнование 
за практическое осуществление 
задач шестого пятилетнего плана, 
опираясь на творческую инициа
тиву и энергию масс.

Завод имени Владимира Ильи
ча —  одно из передовых пред
приятий столицы. Его коллектив 
воспринял решения IX  съезда 
КПСС как боевую программу дей

ствий. В июне, как и в предыду-> 
щие месяцы, здесь успешно вы
полнен производственный план. 
Идет борьба за то, чтобы годовой 
задание завершить к 15 декабрям 

Постановление ЦК КПСС нашло! 
горячее одобрение многотысячного  ̂
’коллектива текстильщиков комби
ната Трехгорная мануфактура 
имени Дзержинского. Во всех це
хах и отделах комбината проходят 
читки газет и беседы агитаторов.- 

Сменный мастер ткацкой фаб-i 
ршш П. Авдюшин в беседе сказал:!
— Наша Коммунистическая пар

тия всегда говорила народу прав
ду. Вот этой правдой, этим е дей
ством с народом, верностью лей 
нинским заветам и сильна наш 
партия. 1

Свои мысли и чувства высказав 
ла кадровая ткачиха А. Алексее  ̂
ва:

— Мы горячо одобряем По 
новление ЦК нашей партии.

(ТАСС).,



Сталинград. Трест «Ста- 
линграджелезобетонстрой» 
сооружает завод железобе
тонных изделий. Он будет 
давать в год до 200 тысяч 
к у б о м е т р о в  сбор н ого  ж е л е зо  -
бетона, Закончены строи 
тельно-монтажные работы по 
бетоносмесительному ц е х у,
складу заполнителей и ком- 
прессорной.

На снимке; в бетоносмеси- 
тельном цехе, Проверка при 
боров и пульта управления 
автоматических приборов ДО- 
зировки смесителей.

ОБЗОР СТЕННОЙ ПЕЧАТИ

Оружием сатиры
То соломку тащит в ножках, | участка т. Гричанюк, начальник

XIV сессия городского Совета депутатов
трудящихся

Состоялась X IV  сессия Ангар- 
СКОГО городского Совета депутатов
трудящихся.

Председателем сессии был из- 
бран депутат от 48 округа т. По-
другин, секретарем сессии депутат
от 137 округа т. Мартюгова.

Сессия единогласно приняла 
предложенную исполкомом город
ского Совета повестку дня: «О хо
де выполнения плана строитель
ства жилья и объектов соцкульт
быта» и «Оргвопрос».

Слово для доклада по первому 
вопросу было предоставлено на
чальнику строительного управле
ния, депутату Иркутского област
ного Совета депутатов трудящих
ся т. Зурабову.

— Директивами IX  съезда 
КПСС к нашей стране предусмот
рено большое строительство жилья 
В объектов соцкультбыта, —  ска
зал докладчик. Ярким примером 

строительства в на- 
м шей стране являются создаваемые

; еле и наш молодой сибирский го- 
род Ангарск.

В 1956 году строительному уп
равлению предстоит построить 60 
тысяч квадратных метров жилья. 
Около 43 тысяч квадратных мет
ров жилья будет введено в этом 
году в Ангарске и 17 тысяч кв. 
метров —  в рабочих поселках.

Включившись в социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение плана, строители еще 
в начале года подсчитали свои 
возможности и решили выполнить 
годовое задание досрочно, и дать 
трудящимся города дополнительно 
три тысячи кв. метров жилой 
площади.

Свои обязательства они подкре
пили конкретными делами, выпол
нив полугодовой план на 104 про
цента, введя в эксплуатацию 
21 500 кв. метров жилья, при 
плане 20,7 тыс, кв. метров,

— Большой помощью в успеш
ном выполнении плана— говорит 

:'т. Зурабов, —  явилось создание в 
‘городе специализированного от
делочного района, а также ком
плексных бригад.

Перед строителями стоит задача 
закрепить этот опыт.

Часть своего доклада т. Зура
бов посвятил вопросам благоуст
ройства города.

Строители еще не добились fa-
;жого положения, чтобы вместе с 
■жяльом сдавать и благоустройст
во. Так получилось в 107 кварта
ле, В течение июля, августа строи- 
ШМй осуществят строительство'

улицы Мира, развернут и закон
чат работы но благоустройству
сквера у Дворца культуры.

“■̂ Большие задачи стоят перед 
нашим коллективом, —  говорит 
докладчик,— по повышению каче
ства строительства.

Трудящиеся города справедливо 
упрекают нас за низкое качество 
малярных и плотничных работ. 
Оставляет ж.елать лучшего мон
таж сантехники.

— На строительстве,— сказал в 
заключение т. Зурабов, —  имеет
ся все, чтобы перевыполнить план 
текущего года и добиться хороше
го качества всех строительных 
работ.

— В своем содокладе, —  сказал 
председатель постоянной строи
тельной комиссии депутат т. Ха- 
зовский, —  я не буду говорить о 
некоторых успехах, достигнутых 
'троителями, а коснусь имеющих
ся недостатков.

— Прежде всего, —  говорит он 
—  необходимо отметить, что на
ряду с выполнением плана сдачи 
в эксплуатацию жилой площади, 
недовыполнен полугодовой план 
но вводу жилья для предприятия 
Министерства нефтяной промыш
ленности. Из 15 тыс. кв. метров, 
предусмотренных годовым планом, 
сдано только 3496 кв. метров. Не 
выполнено задание по вводу экс
плуатации жилья в поселке це
ментного завода. Внушает опасе
ние своевременный ввод жилья 
для швейной фабрики и холодиль
ника.

Значительно хуже дело обстоит 
со строительством объектов соц
культбыта. За первое полугодие 
строителями не предъявлено к 
сдаче ни одного объекта, в част
ности такие, на которые трудя
щиеся нашего города вправе были 
рассчитывать. Это —  пионерский 
лагерь, банно - прачечный комби
нат в G l-м квартале, баня в посел
ке цемзавода, пригородный вонзав.

Внушает тревогу отставание 
работ по сооружению подземных 
коммуникаций. Так, из-за неготов
ности теплотрассы может оказать
ся неподключенным ряд объек
тов, который войдет в эксплуата
цию в текущем году, в том числе 
и швейная фабрика. До сих пор 
не решен вопрос п с расширением 
бойлерной на ТЭЦ. что приведет к 
ограничению в тепле ряда жилых
домов и объектов соцкультбыта,
особенно во вновь вводимых зда
ниях*.

Выступившая в прениях т. Си

тике управление строительства за
волокиту со строительством ЖИЛЬЯ 
для завода.

— Ехце в 1952 году, —  говорит 
она, —  в 106 квартале было от
ведено место для жилого дома за
водским рабочим, предприятие на 
это дало согласие. Теперь же 
т. Финенко уговаривает нас, что 
жилье хлебозаводу не нужно и ка
тегорически отказал отвести место 
для строительства жилого дома. 
Такое отношение приведет к тому, 
что завод будет сдан в эксплуата
цию, а специалистов - хлебопеков 
мы не сможем принять. Такое по
ложение нетерпимо. Исполкому 
городского Совета необходимо не
медленно решить вопрос о строи
тельстве. жилого дома для хлебо
завода.

Аналогичное выступление было 
и директора строящегося холо
дильника т. Щит.

Тт. Васильева, Иодгурскйй, 
Кровотынцев, Токарев подняли 
вопрос о быстрейшем строительст
ве пионерского лагеря, 
торговых предприятий, детских 
учреждений, кинотеатра.

Городской Совет своим решени
ем обязал руководителей строи
тельства устранить отмеченные 
недостатки и принять меры к сда
че в эксплуатацию не только 
жилья, но и зданий соцкультбы
та, установленных графиком р- 
бот на 1956 год.

Сессия решила организацион
ный вопрос. В связи с отзывом на 
другую работу т. Камышева Т. Ф., 
сессия освободила его от обязан
ностей председателя исполкома 
горсовета и вывела его из состава 
исполкома.

Сессия избрала председателем 
исполкома городского Совета и 
ввела в состав исполкома депута
та от 40 округа т. Клименко М. П., 
в состав исполкома, вместо вы
бывшего члена исполкома т. Бе
лякова В. А., сессия избрала де
путата от 198 округа т. Кавтаро- 
ва П. И.

По требованию депутатов, на 
сессии заслушана информация о 
выполнении предыдущего реше
ния.

В частности, депутаты спроси
ли, почему не выполнено реше
ние о запрещении движения 
большегрузных автомашин но ули
цам города и не построен забор у 
автотранспортной конторы Ш

Информация т. Зурабова по дан
ному вопросу не . удовлетворила 
депутатов, и они вторично гютре-

нелышкова,-директор строящегося j бовали выполнения решения сес
хлебозавода, подвергла резкой кри- сии.

П л
Соревнуясь за достойную' 

.встречу Дня строителя, коллектив 
Шребнепеком ДО (и  увйеяШй Ш - 
Гполяйл июньскую программу, за* 
Свершив тем самым полугодовой 
[план. Выполнен номенклатурный

а н  п е р е в ы п о л н е н
план по изготовлению основного
вида продукции— пиломатериа
лов .

Первенство в социалистической 
соревновании завоевал коллектив 
столярно-погонажного цеха, вы

полнивший план на 114 процен
тов. Справились с полугодовыми 
заданиями также лесоцехи MSM5 1 
и 2.

В, Травин.

То железо украдет.
Е сл и  ш и ф ер  п оп ад ется ,
И его не обойдет.
Это четверостишие сопровож 

дает карикатуру, помещенную в 
«Крокодиле», на десятника пер 
вого строительного участка вто 
рого района т. Ту хвату лина. Он 
строит дом из материалов уча 
стка. У дачно исполнена и надол
го запоминается карикатура на 
расхитителя социалистиче
ской собственности. Разве 
систое дерево. На суку при
мостился домик — гнездо. 
Вокруг дерева порхает десятник 
Тухватулин. Заголовок над ка-
рикатурой гласит; «О том, как 
некоторые птички с первого уча
стка вьют себе гнезда». Так ред
коллегия стенной газеты «На 
стройке» (орган партийной, 
профсоюзной организаций 2-го 
строительного района) в сати
рическом листке «Крокодил» 
рассказала общественности о 
беззаконии. «Крокодил» выпу
щен в двух экземплярах: один из 
них отправлен в Слюдянку— на 
место, где ведет работы первый 
участок, другой вывешен в кон
торе района. Редколлегия «На 
стройке» наряду с газетой 
регулярно выпускает сатириче
ский листок. С начала года вы
шло девять номеров. Все сати
рические листки хорошо 
оформлены. «Крокодил» под
нимает злободневные вопро
сы, критикует прорабов, десят
ников, бригадиров за плохую ор
ганизацию работ, нерадивых ра
бочих, прогульщиков, ведет 
борьбу с разбазариванием строи
тельных материалов. Сатириче
ские заметки помещаются и не
посредственно в газете. В  №  8. 
в заметке «Святая троица» кри
тикуются за пьянку и невыход 
на работу прораб Копылов, стар
ший десятник Заикин, геодезист 
Шумов.

’ сатира
для бичевания недостатков в 
четвертом строительном районе 
Здесь также редколлегия район
ной стенной газеты «Строитель» 
(редактор т. Воронин) выпуска
ет сатирический листок «Кроко
дил». Всего их вышло 18, а с 
начала года — семь. В  отличие 
от редколлегии стенгазеты вто
рого района здесь сатирический 
листок обычно посвящается не
скольким темам. Так, например, 
в №  7, выпущенном 19 июня, 
критикуются старший прораб 
первого участка т. Дондуков за 
прогул, руководители ремонтно
механической мастерской — за 
плохое качество ремонта меха
низмов, сторож т. Аргучинцева 
— за самовольный уход с поста, 
старший инженер т. Заплавнов 
и старший прораб т, Дубровский 
— за некачественное асфальти
рование дорог, бригадир первого

второго участка т. Полещук. 
Каждая тема сопровождается 
карикатурой, текст написан в 
стихах. Крокодил оформлен про
сто, красиво. В  стихах и кари
катурах содержится здоровая 
критика недостатков отдельных
рабочих, инженерно - техниче
ских работников и служащ их.

Всеобщим уважением рабочих, 
инженерно - технических работ
ников и служащих ремонтно
механического забода пользует
ся «Заводской крокодил». Мате
риалы помещаются на специаль
ном стенде, установленном при 
входе на территорию завода. Ни 
один человек не проходит мимо 
этого стенда. Критика в «Завод
ском крокодиле» далеко не без
различна тем, в чей адрес она 
направлена. Человек приходит в 
партбюро и просит снять кари
катуру, другой молча пережива
ет, третий старается избегать 
встреч с людьми.

Однако не всякая сатира так 
действует. Плохую реакцию вы
зывают, например, стишки, по
мещенные в «Крокодиле», вы
пущенном комитетом ВЛ КС М  
управления водопровода и кана
лизации (секретарь т. Соколов).

Сатирический листок висит 
рядом с дверью, ведущей в ка
бинет председателя месткома, 
мимо каждый день проходят 
члены партийного бюро, но ни
кто не догадается подсказать 
редколлегии, что таким языком 
не надо выпускать газету.

Следует также отметить, что 
многие партийные, профсоюзные 
и комсомольские организации 
недооценивают сатиру в стенной 
печати, пренебрегают этой фор
мой воспитательной работы. Не 
организован выпуск сатириче
ских листков на Ангарском элек
тромеханическом заводе, (секре
тарь парторганизации т. Ш ува
лов), в производственно - мон
тажном управлении W 2  Сйец- 
химмашмонтажа . (секретарь 
партбюро т. Шмальченко) и дру
гих организациях. Можно ли го
ворить о сатире, когда стенная 
газета «Базовец» (орган издания 
партийной, профсоюзной орга
низаций Китойской бкзы обору
дования) все еще поздравляет 
коллектив с Международным 
праздником трудящихся —
1 Мая?!

Сатирические листки, выпу
скаемые редколлегиями стенных 
газет, оперативно вмешиваются 
в жизнь, помогают улучшать ор
ганизацию производства, повы
шать качество продукции, вести 
борьбу с нарушителями трудо
вой и производственной дисцип
лины. Действенность таких 
листков и заметок, помещаемых 
в газетах, достигается только 
при условии регулярного их вы
пуска, строгой проверки фак
тов, подачи материала в живой 
форме, с интересными карика
турами,

В. Кузьмин,

Башкирская АССР. Чер
киковский завод железобе
тонных конструкций строй- 
треста №  3 начал работать 
на полную мощность. Строи
тели Черниковска ежедневно 
получают с завода перекры
тия, колонны, прогоны, лест
ничные площадки и марши, 
карнизы и балки, гЬунда 
ментные и стеновые блоки. 
Коллектив предприятия ос
ваивает производство четы- 
рех-и шестипустотных ды
мовых блоков.1' Первая пар
тия таких дымовых блоков 
уже отправлена на стройки 
города.

На снимке: отправка че-
тырехпуе’готных дымовых 
блоков с площадки завода 
на строительные объекты 
города Черниковска.

J,



П И С Ь М А  Т Р У Д Я Щ И Х С Я
Об этом нельзя забывать

1 !>6КИ прошлой зимы показали
чти те руководители и коллекти
ву заводов п i^exoBj которые не
проявили должной заботы о под
готовке К ней, и сп ы ты вал и  серь
езнее затруднения. «Наследство» 

'" прошлой зимы ряду цехов прихо- 
• дится ощущать и сейчас. Напри-
->мер, из-за небрежного отнош ения

к очистке снега и льда, которая 
производилась зачастую не толь
ко деревянными лопатами, но и 
ломами, повреждена значительная 
часть мягкой кровли и потребует
ся затратить много материалов 
и рабочей силы на ее восстанов
ление.

Ремонтникам. выполняющим
работы Но восстановлению кровли,
приходится затрачивать много
времени на очистку крыш от все- 
ВОЗМОЖНОГО мусора И хлама, и 
только затем приступать к выпол
нению своего задания. Такую кар
тину, в частности, можно было 
наблюдать на крыше цеха М> 41 
(начальник цеха т. Киселев).

Серьезно отнеслась к выпол
нению намеченных мероприятий 
по подготовке к зиме механиче
ская служба, руководимая т. Рез- 
ниченко. Однако этот коллектив 
предъявляет законные претензии 
к тресту материального снаб
жения —  из-за отсутствия необ
ходимых труб и мелкой арматуры 
под угрозу срыва ставятся работы 
по реконструкции обогрева трубо
проводов.

Не развернули по-настоящему 
работы по подготово к, зада, ре-’ 
монтные бригады, руководимые 
главный механиком т.Курицыным. 
Партийный комитет обсуждал 
недавно итоги работы этого 
коллектива и указал на ряд 
серьезных промахов и недостатков. 
Здесь были необоснованно оттяну
ты сроки ремонтных работ, с боль
шим промедлением велось выпол

нение намеченных мероприятий. 
Нужно полагать, что теперь на за
воде сделают соответствующие 
выводы и выправят положение.

Без уважительных причин за
держивается выполнение меропри
ятий по подготовке к зиме меха
нической службой, которую воз
главляет т. Зосимов. Так из 49 
запланированных мероприятий на 
заводе реализовано только .1.7.

Не справились с намеченными 
планами я такие коллективы К<И\
автотранспортная контора (глав
ный инженер т. Быков), 
контора железнодорожного трап-
спорта (главный инженер т. По
пов).

Большое количеству работ по 
подготовке к зиме обязан выпол
нить коллектив ремонтно-строи- 
тельного цеха предприятия (-на
чальник т. Шустицкий)*. Е 1 ию
ня цехом должны быть вы
полнены работы на сумму 
200 тысяч рублей, но с этим 
заданием коллектив не спра
вился. Более благополучно обсто
ит дело с подготовкой к зиме меж
цеховых сетей и коммуникаций. 
Коллектив цеха А« 90 (ст. меха
ник т. Щукин) напряженно тру
дится. значительно перевыполняя 
установленный объем работ.

Коллективы заводов со вво
дом в действие ряда новых объек
тов, в предстоящую зиму будет 
иметь возможность работать в пол
ную силу. Для того, чтобы успеш
но справиться с выполнением го
сударственного плана, нужно 
серьезно позаботиться о подготов
ке к зимнему периоду. Об атом 
нельзя забывать.

Л. Кутяева,
инженер отдела главного ме
ханика.

Учащиеся ремесленного училища 
не используются по специальности

По инстанциям
Больше двух лет прошло с тех

пор, как мой сын подал заявление
в главную жилищную комиссию 
на выделение квартиры. С
тех пор не раз комиссия
обследовала жилищные условия 
нашей семьи, исписано но этому 
поводу много бумаг. Все эти годы
нам говорили: «Вы поставлены на 
первую очередь».

И вот мы ждем больше двух лет,
а наша «первая» очередь все еще 
не подошла. Старший мой сын Ва
лентин, работавший в цехе 90, 
ушел в ряды Советской Армии, 
сын Анатолий заканчивает ремес-
.тенное училище, а маленькие 
ДОЧЬ И сын живут со МНОЙ В ХО
ЛОСТЯЦКОМ общежитии, в комнате,
где жил старший сын.

— Скоро вам будет квартира,— 
всегда отвечают мне в централь
ной жилищной комиссии. Но, 
видно, сын вернется из Ар
мии, а мы из-за некоторых без
душных людей все еще будем 
жить в общежитии.

В. Токарева.

Под „Дубинушку

Не берегут жилой фонд
В нашей квартире обваливается 

потолок в ванной и туалетной 
комнатах, а также в кухне. Случи
лось это из-за неисправности тру
бопровода в квартире верхнего 
этажа. В этом частично повинны 
и сами жильцы, которые неумело 
пользуются санузлом.

Но как бы то ни было, о том, 
что междуэтажное перекрытие 
гниет, отваливается штукатурка,
зияю т р fflMnynpi п ТРИИ1Т ~Ы«- 10 ,
однако мер никаких не принимает
ся.

Лыков, Мельников, Ермаков,
жильцы 30 квартала, дома 
К: 5, вв. 3.

Учащиеся ремесленного учили
ща № 4 проходят практику на 
базовом предприятии. Здесь они 
должны теоретические знания, 
полученные в училище, приме
нить на практике. К сожалению, 
работники базового предприятия 
не по специальности используют 
учащихся-практикантов. Их ча
сто заставляют исполнять черно
вую или хозяйственную работу, 
где они не могут получить прак
тику по избранной специально
сти. Бывает и так, что на протя

жении длительного времени уча
щиеся исполняют одну и ту же 
работу. Это, например, делается в 
автотранспортной конторе, где 
ремесленникам кроме нарезания 
гаек и болтов никакой работы не 
поручают.

Очень плохо организована 
практика в цехе Л» 10, где. уча
щиеся несколько месяцев исполь
зовались как подсобные рабочие.

Б. Румянцев, 
ст. мастер РУ-4,

И  так каждый день..

Д етям - лучш и е  продукты
С 25 июня в детских дошколь

ных учреждениях начался оздоро
вительный сезон. Важным факто- 
1Ром в оздоровлении детей является 
правильно организованное пита
ние. В детский рацион должны 
входить свежие овощи, молочные 
продукты, фрукты, свежая рыба, 
мясо, яйца.

Эта истина известна всем. Не 
хотят только понять этого руко 
водители УРСа. Де“тские учрежде
ния получают зачастую тухлые 
яйца, прокисшее молоко, несве
жее мясо. Магазин № 8, который 
должен снабжать детские сады 
продуктами, имеет овощи в очень 
ограниченном количестве.

— У нас нет транспорта, чтобы 
завозить овощи,— говорят работ
ники магазина. И, несмотря на то, 
что в совхозе овощи есть, мы их 
не получаем.

Руководителям УРСа необходи
мо позаботиться о лучшем снаб
жении детских учреждений.

Л. Мыльникова, Безпальчук,
зав. детсадами.

По следам неопубликованных 
писем

В редакцию обратились с жа
лобой рабочие центральной ла
боратории тт. Подгорнов и Гри
шунин О том, что им непра- 
ВИЛЬНО начисляю т зарплату.

Письмо тт. Подгорнова и 
Гришунина было направлено в 
Парторганизацию лаборатории.

Как сообщил секретарь парт
организации т. Зайцев, фанты 
подтвердились, Проведено
производственное совещаний. 
Приняты меры об устранении 
недостатков при нормирования 
труда в механической мастер
ской.

В связи с развитием техники в 
нашей стране, автоматизацией и 
механизацией производства с каж
дым днем улучшаются условия 
труда работников различных пред
приятий. Там, где - в недалеком 
прошлом тяжелый труд исполняли 
люди, теперь работают машины. 
На предприятиях делается все в 
деле охраны труда и техники бе
зопасности.

Автоматизация, замена труда 
подсобных рабочих машинами 
введена и во многих предприятиях 
общественного питания нашей 
страны. К сожалению, ничего в
этом отношении не делается руко
водством УРСа нашего го
рода. В большинстве продук
товых магазинов складские поме
щения расположены в подвалах, 
в которые сгружается завезенный 
товар. Оттуда он доставляется за 
прилавок. И вот представьте себе 
такую картину: в магазин приво
зят в бочках рыбу, масло весом в 
200— 300 кг каждая. А как сгру
жается этот трудоемкий товар? 
Собирается весь коллектив мага
зина и под «Дубинушку» спуска
ет бочки в подвал. Такая же 
картина повторяется и при до
ставке товара из подвала за при
лавок,

По старинке, под «Дубинушку» 
работают и в столовых. Им прихо
дится вручную поднимать на вто
рой э'таж бочки с квасом, жиром.

Ни одного собрания не проходит 
в УРСе, на котором не поднимался 
бы вопрос об улучшении условий 
труда работников торговли, о ме
ханизации трудоемких работ, о
технике безопасности. Но погово
рят и разойдутся, а все остается 
пойрежнему. В торговых предпри
ятиях не соблюдаются элементар
ные правила по технике безопас
ности и охране труда. Ни в одном 
продовольственном магазине, на
пример, нет вентиляции. Особен
но она необходима в подвальных 
помещениях, где от сырости быст
ро портятся продукты. Нет еще 
должного порядка в обеспечении 
работников торговых предприятий 
спецодеждой. Не организована 
централизованная стирка спец
одежды, и каждый работник сти
рает ее дома, что недопустимо.

Все ати недостатки говорят о 
том, что руководству УРСа, (нач. 
т. Маркевич) нужно отречься от 
старинки и организовать работу 
по-новому.

А. Сошников.

А радиопроводки в общежитии нет...
В ноябре прошлого года район, 

где начальником т. Басу риалов, 
вемгой 16ft ^^*^^йх, 'демо5илизо- 
ванных из рядов Советской Ар
мии в дом IN? 11, 73-го квартала. 
В доме не было ни воды, ни теп
ла, ни электропроводки. Дом и зи
мовал недостроенным.

Жилищно - коммунальная кон
тора строительства устранила за 
строителей все недоделки, и об
щежитие приняло благоустроен
ный вид. Но провести радиопро
водку коммунальники не смогли. 
Это должны были сделать строи
тели.

Тут и начали строители судить 
да рядить. Вызвали в управление 
главного инженера «Сибэлектро- 
монтажа» т. Симагина.

— Вот вам заказ, принимайтесь 
за.радапраадку:

Но т. Симагин, дро̂ д т и у ^  
каз полмееаца. отказался его вы
полнять.

Тогда строители дали заказ 
ПМТ— 5.

— Мы не против, —  ответил 
т. Ровенский, —  но дайте нам 
материал.

Тогда было решено поручить 
радиофикацию общежития меха
ническому заводу.

— Сделаем, но не раньше, как 
через три месяца.

Так восемь месяцев идут раз
говоры, а радиопроводки в обще
житии все нет.

Г. Чирков.

П О Ч Е М У  Н Е  С О С Т О ЯЛ О С Ь  С О С Т Я ЗА Н И Е  
ПО Ф У Т Б О Л У

Сыграно более "половины фут
больных состязаний на первенство 
города. К сожалению очень часто 
болельщики уходят со стадиона 
неудовлетворенными. Причиной 
этому служит то, что состязания 
футболистов проходят на низком 
уровне, а зачастую и вовсе сры 
ваются. Так, на стадионе «Нефтя
ник» (в пойме реки Китоя) 3 ию 
ля в третий раз не состоялось со
стязание из-за неподготовленности 
поля, На стадионе «Строитель» на 
этот день должна была состояться 
встреча на первенство города по 
футболу между командами УЭС и 
«Строитель». Судейская коллегия 
назначила игру на 19 часов. Со
стязание пришло посмотреть боль
шое количество болельщиков.

Ровно в 19 часов судья и по
мощники вышли на поле, по 
свистку судьи вышли на поле и 
команды. Проходит 5— 10 минут, 
а игра не начинается. Через не
сколько минут судья и команды 
покинули поле, и игра не состоя
лась.

Болельщикам объявили, что

судья т. Павлов отменил игру, 
будто бы из-за того, что в коман
де «Строитель» были дисквалифи
цированные игроки.

Согласно существующим прави
лам, игру, назначенную судейской 
коллегией, судья не имеет права 
отменить. Он лишь может выска
зать свое мнение при подведении 
итогов. Когда болельщики напом
нили об этом т. Павлову, он отве
тил: «Игра отменена по распоря
жению инструктора ГК физкуль
туры и спорта т. Ефремовой». Чем 
руководствовалась т. Ефремова, 
трудно сказать.

Нужно отметить, что до этой 
встречи команда играла в том же 
составе, и никто игру не отменял. 
Итак, болельщики, заплатив за 
вход на стадион по 2 рубля, ушли 
огорченными.

Подобные явления происходят 
потому, что городской комитет 
физкультуры и спорта не вникает 
серьезно в проводимые мероприя
тия и не руководит работой низо
вых коллективов.

И. Проиудин.



О в л а д е в а т ь  знаниями без отрыва 
от п р ои звод ства

Шк ола рабочей молодежи явля
ется жизненно важным звеном в
подъеме общеобразовательного и
культурного  урош ш  рабочей М0Л0-
дежи. Многие юноши и девушки
нашего города (^вмещают работу
на производстве 'с занятиями в
школе. Это люди с вы соким  созна
нием своего гражданского долга.
Они знают, что нашей промышлен
ности нужны квалифицирован
ные, культурные кадры, они не
удовлетворяю тся тем, что знаю т, я
стремятся расширять и углублять
сиои знания и достигают этого, НЕ
СМОТРЯ ни на какие трудности. 

Только в этом году 80 молодых
рабочих, учащихся вечерней шко-
лы № 4 получили семилетнее об
разование. Многие из них приоб
рели глубокие и прочные знания. 
Успехи Антонины Макаровой, Ма
рии Кожеуровой, Василия Василь
ева, Валентина Ваганова, Нины 
Рыбаковой, Андрея Кузнецова п 
других учащихся, которые окон
чили 7 классов на 4 и 5, говорят 
о их настойчивости, систематиче
ской работе в процессе учебного
года над изучением программного 
материала.

Различные пути дальнейшего 
повышения своего общеобразова
тельного уровня избрали выпуск
ники. ОДНИ ПОЙДУТ в вечерний
техникум, другие —  в десятилет
ку, а после окончания и в инсти
тут.

Хорошие знания в итоге учеб

ного года показали учащиеся 
4— 6 классов. Ученик Шаболдин 
ОКОНЧИЛ 0 классов С похвальной
грамотой, только на i  и 5 учились 
весь год Шишкин Прокопий, Мель
ник Роза, Арсентьев Владимир, 
Кулаков Иван, Мальцева Августа
и другие.

Уже с 1 апреля школа начала 
готовиться к новому приему уча
щихся. В целях оказания помощи
поступающим в вечернюю школу 
с 1 июля проводятся консульта
ции, на которых молодежь воспол
нит пробелы в знаниях, под
ГОТОВИТСЯ к сдаче вступи-
тельных экзаменов в а, 6, 7 клас 
сы. С молодыми рабочими, кото
рые поступают в 4 класс, будут 
проведены беседы, позволяющие 
определить их знания.

Непосредственное участие в
подготовке к новому учебному го
ду должны принять комсомольские 
и профсоюзные организации. Ру
ководители предприятий должны
создать необходимые условия для 
рабочей молодежи, поступающей 
в школу: дать возможность посе
щать консультации, создать в об
щежитиях уголки для подготовки. 
Только при совместной работе 
школы и общественных организа
ций можно добиться большого ус 
пеха по охвату юношей и деву 
шек школами рабочей молодежи,

К. Н алькина, 

зав. учебной частью школы 
рабочей молодежи № 4.

К и та й ска я  Народная Республика. В провинции Цзянси закончи
лось строительство крупного гидротехнического узла на реке Шэян- 
хэ, который позволит оросить около одного миллиона гектаров посе
вов. Гидроузел Ш эянх», расположенный яри впадении реки в Жел
тое морс, состоит из большого шлюза, плотины, дамбы на берегу 
моря протяженностью в несколько десятков километров и других 
сооружений. Сбор зерновых на орошаемых землях в этом районе 
значительно увеличится.

На снимке: вид большого ШЛЮЗа.
Фото Сшй Ви-хуа (агентство Синьхуа),

к ЭКОНОМИЧЕСКОМУ ПОЛОЖЕНИЮ В АНГЛИИ

—  —  Н в т н н н н  ^ ™ M PftT RfiMunii самодеятельности
Валентина Кузнецова и Юлия 

Карцева работают мастерами в 
артели «Ремесленник». Они 
лучшие работницы артели. А 
ещё Юлия и Валентина актив
ные участницы художествен
ной самодеятельности. Вален
тина часто выступает перед 
своим коллективом с художест
венным чтением, и обе поют.

Недавно проходил областной 
смотр художественной самодея
тельности работников промко

операции. От артели «Ремес
ленник» выступали Валентина 
Кузнецова и Юлия Карцева. 
Они исполнили песенку «Под 
луной золотой», муз. Дунаев
ского и русскую народную пес
ню «Я за реченьку гляжу». Обе 
девушки за активное участие 
в художественной самодеятель
ности награждены именными 
жетонами Облпромсовета.

Г. Торсов.

ЛОНДОН. По сообщениям ан
глийской (печати, неуклонный 
рост дороговизны в Англии вы
зывает недовольство трудящих
ся, которые все чаще выдвигают 
требования о повышении заработ
ной платы. Руководители двух 
крупных профсоюзов, объединя
ющих более миллиона рабочих 
национализированных шахт и 
железных дорог, выступили с за
явлениями, что вскоре они офи
циально потребуют повышения 
заработной платы членам этих 
профсоюзов.

Председатель национальной 
профсоюза железнодорожников, 
насчитывающего 368 тысяч чле
нов, Стаффорд в своей речи на

ежегодной конференции ЭТОГО 
профсоюза подчеркнул, что усло
вия жизни английских рабочих 
ухудшаются в связи с ростом до 
роговизны, тогда как прибыли 
компаний, по его словам, увели
чиваются «бешеными темпами».

В этой обстановке, как явст
вует из сообщений газет, англий
ские предприниматели добивают
ся создания «резерва рабочей си
лы», т. е. армии безработных. В 
сегодняшней редакционной ста
тье, посвященной экономическому 
положению страны, газета 
«Таймс» требует, чтобы профсо
юзы «отказались от своих возра
жений против увольнения лиш
них рабочих.,.».

Н ПОЛОЖЕНИЮ В МАРОККО
ПАРИЖ. Французская печать 

уделяет большое внимание собы
тиям в районе Агадира (Марокко). 
По сообщениям газет, переброска 
французских войск в этот район 
вызвала большое недовольство 
местного населения. 2 июля во 
всем районе Агадира была прове
дена однодневная всеобщая заба
стовка марокканских служащих 
и рабочих в знак протеста против 
пере движений французских 
войск.

Со своей стороны, посольство 
Франции в Марокко передало

представителям печати коммюни
ке, в котором заявляет, что «дей
ствующие соглашения предостав
ляют французским войскам в 
Марокко свободу передвижения на 
всей территории страны».

Отношение общественности 
Марокко к пребыванию там фран
цузской армии выразила, по сло
вам агентства Франс Пресс, ма
рокканская газета «Аль-Алам», 
которая заявляет, что «француз
ские войска должны Сыть выве
дены из Марокко, поскольку соз
дана национальная армия».

ПОМОЩЬ СССР 
НАСЕЛЕНИЮ АФГАНИСТА
КАБУЛ. (ТАСС). Первый  ̂

кретарь Советского посол ьс^ 
Афганистане М. А. Богачев nj'{ 
тил Афганское общество Кв& 
го полумесяца и по поручвг 
Союза общества Красного яр** 
и Красного полумесяца СССР -а 
разил сочувствие в связи <г ■*; 
стигшим Афганистан землет^ ; 
нием. Одновременно т. Бог^ 
передал в фонд помощи наст 
нию долин Камер да и Сайгм, 
пострадавшему от землетрг  ̂
15 тыс. афгани.

А с с и г н о в а н и я  на вое1  
расхо ды-в  США

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Кг
щает корреспондент а! 
Ассошиэйтед Пресс, презид 
зенхауэр подписал законоП\ 
ассигновании 34.656.727f 
долларов на военные рас)
1956— 57 финансовый 
чавшийся 1 июля. : \

Эта сумма превышает ' 
ассигнования прошлого с 
вого года примерно на 2V% 
долларов. !
ОРГАНИЗАЦИОННОЕ ЗАС &  

КОНСУЛЬТАТИВНОГО (
БЫВШИХ ДЕЯТЕЛЕЙ 

КОРЕИ 
ПХЕНЬЯН. (ТАСС). К 

щает Центральное те 
агентство Кореи, 2 имш 
«Моранбон» в Пхеньян 
лось организационное ■-.** !
консультативного совета бь' £->' * 
деятелей Южной Кореи, создав 
го с целью содействия мирном. 
объединению страны. На зае̂ |г. 
нии присутствовали многие gif' .| 
ные деятели, игравшие в едо.. 
время активную роль в разйвч ' 
ных южнокорейских политике ) 
ских партиях. ^ ;

Вывший южвикорешунцк- ‘ 
тический деятель Чо Со Ан едва* 
доклад о целях создания консу& 
тативного совета и его зада^х.

Все выступившие в (ice?»!.* 
подчеркивали, что соотеч%№'п 
ники на севере и на юге1*
должны встретиться для 0.|Су 
ния вопроса о мирном объедини 
нии родины, чтобы противодейет 
вовать попыткам развязатй брато
убийственную войну. •

Могучая техника 
служит народу

В 1955 году Германская Демо-: создали собственную металлургя-
кратическая Республика закон
чила выполнение своего первого 
пятилетнего плана. По сравнению 
е 1936 годом производство про
дукции в ГДР возросло более чем 
в два раза. Это— свидетельство 
больших успехов трудящихся 
республики. Наибольшего разви
тия в Германской Демократиче
ской Республике достигло маши
ностроение, которое дает основ
ную часть всей ее промышленной 
продукции. В прошлом году уро
вень производства тяжелого ма
шиностроения составил по сравне
нию с 1950 годом 227 процентов. 
Развивая ускоренными темпами 
свою машиностроительную про
мышленность, трудящиеся ГДР 
заложили прочную базу для эко
номического подъема всех отрас
лей народного хозяйства и повы
шения благосостояния народа.

На этом пути рабочим, инжене
рам и техникам пришлось прео
долеть немалые трудности, выз
ванные последствиями войны и 
расколом Германии. Трудящиеся

ческую базу для машинострои
тельной промышленности, разви
ли тяжелое машиностроение,

В короткий срок в ГДР был 
построен ряд крупных современ
ных предприятий, в том числе 
два металлургических комбината, 
коксохимический завод и другие. 
Одновременно было построено и 
реконструировано 25 предприя
тий тяжелого машиностроения.

Ныне Германская Демократи
ческая Республика располагает 
мощным машиностроением, удо
влетворяющим потребности на
родного хозяйства республики и 
запросы внешней торговли.

Предприятия республики вы
пускают оборудование для до
менных печей и прокатных ста
нов, современное кузнечно-прес
совое оборудование. Значитель
ных достижений в создании но
вых образцов машин добились 
предприятия, производящие обо
рудование для горной промыш
ленности.

Особенно большие успехи до

стигнуты в ооласти электротех
ники. Сейчас в ГДР строится не
сколько крупных электростан
ций, которые будут оснащены 
отечественным оборудованием.

[ Следует учесть при этом, что 
еще в начале пятилетнего плана 
такое оборудование в ГДР не про
изводилось.

Серьезные успехи имеют кол
лективы предприятий транспорт 
ного машиностроения. Ими раз 
работай ряд новых конструкций, 
стоящих на уровне современной 
техники. Это, в частности, ка
сается вагонов - холодильников и 
двухэтажных вагонов. Машины 
новых типов начали выпускать 
автомобильные заводы республи
ки. Среди них особый интерес вы
звала малолитражная легковая 
машина «И-70-Цвиккау», кузов 
которой сделан из пластмассы.

Одна из важнейших задач, кото
рую ставят сейчас перед собой 
трудящиеся ГДР,— это всесторон
няя механизация и автоматиза
ция производства. Так, на заводе 
«Хорьх» в Цвиккау работает ав
томатическая линпя для изготов
ления головок блока цилиндров. 
На предприятии все шире рас
пространяются методы суш

ки готовых изделий ияфра 
красными лучами, закалки 
токами высокой частоты, литья 
под давлением. В промыш
ленности точной механики и опти
ки разработаны конструкции ав
томатических счетных машин, в 
десятки раз сокращающих время 
необходимое для подготовки слож
ных проектов. Предприятия стан
костроения приступили к произ
водству новых токарных и револь 
верных станков с копировальным 
устройством и многих других со
вершенных машин.

Машины с маркой заводов ГДР 
ежегодно демонстрируются на 
международных торговых ярмар
ках в различных странах мира. 
(За последние пять лет ГДР при
нимала участие в 150 междуна
родных ярмарках и выставках).

Высокое качество изделий ма
шиностроительной промышленно
сти ГДР обеспечило им добрую сла
ву на мировом рынке. Не случай
но около 60 процентов всей про
дукции машиностроительной про
мышленности республики идет на

C0Bj£:

рудование для тяжелой пы»Ч.ш- 
ленности, предприятия точЦаь- 
ханики и оптики и другие. 5 
ны, изготовленные в ГДР, 
многие страны мира:
Союз, Китайскую Народнуюгве” 
публику, европейские стра#?¥ 
родной демократии, Финл 
Швецию, Голландию. Герм^ 
Демократическая Республику 
чительно расширяет ш ю  .Ьы» 
лю со странами Востока, куда 
вывозит также продукцию г 
машиностроения.

Быстрое развитий машино!. - 
тельной промышленности в 
было бы невозможно без акте 
го стремления сотен тысяч р 
чих, инженеров и техников к 
стоянному совершенствова: 
производства. Об улучшении 
струкций машин и произволе- 
ного процесса думают не то. - 
инженеры, но и рабочие всех 
циальностей.

Глубокая любовь трудящихся 
своему демократическому госу •" 
ству проявляется в производств|.- 
ном соревновании, охватившем ^

экспорт. Экспортные заказы вы- предприятия республики.
полйяют предприятия судострое-- 
ния, энергетического машиностро
ения, заводы, выпускающие обо-

М. Подключников.

Редактор В. П. БОГАТЬ(РЕВ^
Адрес редакции: Ангарск, проспект им. Молотова, 3 (1 квартал, дом Б-8) телефоны редактора и заместителя— 51-12 «АТС».

Н Е  0 4 1 0 ' Ангарская типография Облполиграфиздата За1р з  1882, тара® 3600


